

La ciencia y el arte de la fotografía se unen en la
Universitat Politècnica - Las Provincias - 24/01/2019

La ciencia y el arte de la fotografía se unen en la Universitat Politècnica

:: REDACCIÓN

VALENCIA. La Universitat Politècnica de València (UPV) abre hoy la exposición 'Fotografía Científica', que mostrará trabajos de Luis Monje. La muestra, que permanecerá abierta al público hasta el 1 de marzo, se podrá visitar en la sala de exposiciones de la entidad académica, que se encuentra en el rectorado. La inauguración será a las 13 horas y correrá a cargo del rector, Francisco Mora.

La UPV, a través de su página en internet, destaca el valor de estas imágenes al señalar que la «fotografía científica es una herramienta fundamental para el avance de la ciencia, la industria y la educación». Además, apunta que la ciencia en «casi todas sus ramas, avanza a base de realizar observaciones visuales».

Luis Monje, el autor de las instantáneas que se mostrarán, según señalaron fuentes de la institución académica, es un referente en este ámbito. Monje preside la asociación de fotógrafos forenses, además de director de un curso de posgrado en la Universidad de Alcalá de Henares.